## Notas del Mes

## Marta Brunet

Nos ha visitado en estos últimos días la escritora chilena Marta Brunet, Consul de Chile en Buenos Aires. Marta Brunet faltaba de Chile desde hacía unos cuatro años y su regreso al país, aunque muy breve, ha servido para que sus numerosos amigos le hayan hecho objeto de diversos homenajes. La autora de «Montaña adentro», de «Bestia dañina», «Bienvenido y otras producciones celebradas por la crítica, ha realizado en la capital argentina una labor en extremo interesante y beneficiosa para las letras chilenas. En la prensa, en las revistas y en la radio. Marta Brunet ha dado a conocer los valores más importantes de la literatura y en conferencias dictadas en algunas Universidades argentinas, panoramas más completos de nuestra vida general. Es, pues, una labor de propaganda que merece los parabienes con que aquí la han saludado sus numerosos amigos. Uno de los últimos libros publicados por Marta Brunet, se titula «Aguan abajo» y está compuesto por tres cuentos de ambiente chileno, vigorosos y llenos de emoción. Es una muestra más del talento de esta autora que se ha ganado un honroso puesto en la literatura chilena. Marta Brunet, regresará en breve a Buenos Aires.

## Concepción y don Enrique Molina

Con un acto académico que alcanzó singular relieve, tanto por la calidad de la concurrencia como por el motivo que la reunía, la ciudad de Concepción rindió un homenaje de afecto